

112 Wir waren dabei.....

Am 22.09.2019 durften wir mit sieben Mädchen und sechs Jungen an der zweiten Stadtmeisterschaft der Kinderfeuerwehren in Fritzlar teilnehmen.
Um 8:30 Uhr haben wir uns in Ungedanken getroffen, um gemeinsam nach Fritzlar zu fahren.
Pünktlich um 9:00 Uhr konnten wir an unserer Ersten von sieben Stationen starten.
An den Stationen wurden als Team Aufgaben unter anderem zum Thema Feuerwehr und Natur gelöst.



Bild: Eine der Stationen - Feuerwehr und Natur

Auch unsere Geschicklichkeit wurde beim Stiefelweitwurf und einer Station getestet, bei der man einen Tennisball durch einen Feuerwehrschauch befördern musste.
Nachdem wir alle Stationen durchlaufen hatten haben alle kleinen Teilnehmer eine Schnucketüte erhalten und warteten beim Verzehr gespannt auf die Siegerehrung.
Allerdings musste man sich noch etwas gedulden, da als erstes die Verleihung der Tatzen erfolgte.
Hierbei handelt es sich um eine Auszeichnung die von den Kindern parallel zur Stadtmeisterschaft durch Feuerwehrfachwissen erworben werden konnte.
Von unseren Kindern haben neun Kinder die Tatze - **Eins** erworben und vier die Tatze - **Zwei**.
Nun ging es mit der Siegerehrung weiter auf die wir alle schon gespannt gewartet hatten. Nachdem die ersten Mannschaften aufgerufen wurden stieg unsere Spannung weiter, da wir nicht abschätzen konnten, wo wir uns platzieren würden.
Als dann klar war, dass die Minifeuerwehr Ungedanken völlig unerwartet Stadtmeister 2019 geworden ist, war die Mannschaft vor Freude nicht mehr zu halten.
An dieser Stelle möchten wir uns noch mal ganz herzlich bei der Feuerwehr Fritzlar für die schöne und gut organisierte Stadtmeisterschaft bedanken.



Bild: Stadtmeister 2019 - Minigruppe Ungedanken

Verfasser: M. Schwarzenberger